

## Al entrar en Madrid el glorioso Ejército Nacional, la vida ciudadana quedará normalizada en 48 horas Las sublevaciones de campesinos en la zona roja ocasionan nuevos y sangrientos combates

### Noticias oficiales

Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 29 de Enero de 1937:

En novedad en todos los frentes. El mal tiempo sigue dificultando las operaciones.

Hoy se han pasado a nuestras filas 32 milicianos que, disgustados y cansados de la lucha, abandonan a los rojos.

Salamanca 29 de Enero de 1937.  
De orden de S. E.  
El General de E. M.—Francisco Martin Moreno.

### Las sublevaciones de campesinos en el territorio ocupado por los rojos

#### El último choque entre milicianos y labradores originó ciento cuarenta muertos y treientos veinte heridos

(Servicio especial y exclusivo de «El Día»)

##### Largo llama a Miaja

Tenerife.—Llamado urgentemente por el Gobierno de Valencia, ha salido para esa capital el General Miaja, acompañado de dos Ayudantes. Los periodistas le preguntaron cual era el motivo de la rápida salida, contestando que para defensa de Madrid, pues Largo le había manifestado deseos de tratar directamente con él.

##### La sublevación de campesinos en Valencia

Sevilla.—En un choque entre campesinos y milicianos en la provincia de Valencia, resultaron 140 muertos y 320 heridos. El choque fué debido a que los campesinos se negaron a entregar los productos del campo.

##### La prensa berlinesa y el comité de no intervención

Berlin.—La prensa se ocupa del Comité de no intervención. Aunque Inglaterra no haya dicho todavía su última palabra, los rotativos alemanes manifiestan su satisfacción porque al parecer se llegará a un acuerdo no solamente en la prohibición de voluntarios y salida de los que actualmente hay en España, sino en la prohibición de la ayuda indirecta a los bandos contendientes.

### Servicio de Radio Mallorca

Al servicio del Gabinete de Prensa y Propaganda de la Comandancia Militar de Baleares

#### Actividad en el frente de Bilbao

Radio Requeté de Guipúzcoa a las 14 horas:

Vitoria.—En los frentes de Alava ha habido gran actividad de artillería principalmente nacional, pues nuestras baterías dispararon continuamente sobre concentraciones marxistas en las cercanías de Bilbao. Ayer, procedentes de Bilbao se pasaron a nuestras filas diez o doce milicianos marxistas que dieron datos sobre la situación militar de Bilbao contando la gran depresión existente en todos los elementos de la población. Dicen también que se agudizan las luchas entre los nacionalistas vascos y los elementos de la CNT, anarquistas y socialistas.

Comunican que la población de Bilbao apenas tiene con que comer, pues debido al bloqueo de que es objeto el puerto no puede entrar ningún barco con alimentos. Desde hace algunas semanas los barcos pesqueros no salen del puerto por temor a encontrarse con algún buque de la escuadra nacionalista.

#### La situación de Bilbao

San Juan de Luz.—Han llegaron a esta ciudad varios evadidos de Bilbao. Entre ellos hay seis mujeres, dos de ellas muy ancianas, y cinco niños. Estas pobres personas presentan un aspecto fa-

mélico. Dicen que en la población no hay alimentos ni carbón, llegando un kilo de patatas a valer de 14 a 15 pesetas. Dicen que cada vez que los aviones nacionalistas bombardean la ciudad los anarquistas fusilan en masa a numerosas personas que se encuentran detenidas.

#### Divergencias entre dirigentes rojos

Continúan en Madrid las divergencias entre el generalísimo ruso Kleber y Miaja con motivo de las derrotas sufridas por el ejército rojo en Majadahonda, Arava, Las Rozas y Pozuelo, culpándose uno al otro de las derrotas sufridas en estos puntos.

En Madrid los anarquistas continúan asesinando a personas y saqueando las casas abandonadas al evacuarse la población.

#### Buque apresado

San Sebastián.—La escuadra nacionalista apresó el barco rojo de la matrícula de San Sebastián «Alejandro». Según informa el capitán de este buque el cargamento que lleva el barco es de 400 toneladas de trigo y pequeña cantidad de arroz. En el puerto empezaron las operaciones de descarga del citado buque, comprobándose así la verdad de lo dicho por el capitán del «Alejandro».

#### Milicianos que se pasan

Avila.—Aprovechando las lluvias reinantes se pasan a nuestras filas gran cantidad de milicianos enemigos, principalmente de los sectores de El Escorial y Robledo de Chavela, contando las dificultades de avituallamiento y la carencia de alimentos en aquellos dos puntos.

#### La ocupación de Arenas del Rey y Jacar

Sevilla.—Las fuerzas que actúan en la provincia de Granada al mando del general Queipo de Llano ocuparon ayer las poblaciones de Arenas del Rey y Jacar, contando la primera de ellas con 6.500 habitantes y la segunda de 2.700. Varias columnas a primeras horas de la madrugada llegaron al pueblo de Jacar cercándolo completamente, no estando muy lejos la caída, cosa que se realizó por la tarde; las fuerzas nacionales atacaron con gran brío conquistando además de Jacar la población de Arenas del Rey.

Las fuerzas nacionales que actúan en este sector se encuentran ya a 5 kilómetros de la provincia de Málaga, habiendo avanzado desde hace tres días unos 55 kilómetros, pues se encontraban a 60 del límite de la citada provincia.

#### El nuevo gobierno del Japón

Tokio.—Se sabe que el nuevo gobierno estará formado especialmente por militares. Se comenta que para formar el gobierno no se haya llamado a algún elemento político civil.

#### En el frente de Madrid

Toledo.—En toda la extensión del

frente que ocupan los nacionales, que comprende la carretera de Extremadura, Barrio de Usera, Getafe, etc. ha habido algún que otro tiroteo, pero apesar de ello y de estar nuestras trincheras situadas a pocos metros del enemigo solo hemos tenido que lamentar las heridas sufridas por tres soldados. Esto se comprende fácilmente pues el enemigo está castigadísimo por las recientes derrotas sufridas.

A raíz de uno de los últimos combates y aprovechándose del mal tiempo se han pasado a nuestras líneas un capitán, un teniente y un sargento que consiguieron escaparse del campo rojo. Cuentan que el enemigo se encuentra completamente quebrantado y que cuando más lo demostró fué cuando la toma de Pozuelo por las fuerzas nacionales.

Los milicianos en esta ocasión salieron corriendo desesperadamente y se dirigieron hacia Fuencarral, en donde esteriozaron su pánico diciendo que los venían persiguiendo fuerzas de Regulares y Tercio.

Las gentes que estas manifestaciones escuchaban salieron corriendo en desesperada huida y las que se encontraban en sus casas cogían los elementos que creían más indispensables y luego escapaban presas del mayor pánico. Algunas personas se negaron a huir y lo que hicieron fué colocar en balcones y azoteas colgaduras blancas en señal de paz.

Pasaron los momentos de pánico y la gente que había permanecido en su casa fué prontamente sacada por los milicianos rojos e inmediatamente fusilada.

También fueron fusilados gran cantidad de milicianos de los que habían ocasionado esta alarma.

Ahora las operaciones en el frente de Madrid están algo interrumpidas a consecuencia del mal tiempo reinante. Todo el frente, es un completo barrizal y las trincheras semejan verdaderos riachuelos. Los nacionales, han salido de ellas y están efectuando las operaciones necesarias para que el terreno sea algo más practicable. Se están construyendo también nuevas líneas de trincheras y se espera de un momento a otro poder seguir las operaciones interrumpidas por ahora a consecuencia de este factor importantísimo que es el tiempo.

Los individuos que pertenecen a las fuerzas nacionales, cuando salen de las trincheras parecen verdaderas moles de lobo que se mueven con gran dificultad a consecuencia de lo impracticable del terreno y por quedar sus cuerpos encallados en el barro.

Cuando trabajan las fuerzas nacionales y milicias lo hacen con la suntuosa en los labios y entonando canciones patrióticas, demostrando de esta manera su indiferencia a pesar de serles el tiempo adverso, tienen una moral elevadísima que no se arredra por nada del mundo, están completamente subordinados a su mando y solo esperan las órdenes de su Jefe, el General Mola, para proseguir en su ataque, que aruen en ganas de desencadenar.

#### Parlamento radiado

Burgos.—Ante el micrófono de «Radio Castilla» (Burgos), ha pronunciado un eocuente discurso el secretario de aquella localidad el joven Requeté Marcelino Ventes. Mañana pronunciará en el programa de sobre mesa otra charla que titula «Las congregaciones religiosas».

#### Como tiene que evacuarse Madrid

El modo de evacuar la población de Madrid es el siguiente: se coge el tren en una de las estaciones menores de la capital, Aragona, etc. Luego este tren se dirige a Aranjuez, parándose allí algunos momentos. Seguidamente se dirige a Alcazar de San Juan, estando allí

algunas horas, esperando un tren que conduce a los viajeros a Valencia, siendo destinados desde allí a cualquiera otra provincia en poder de los rojos, principalmente Barcelona, Murcia o Alicante.

#### Otro ruso asesinado en París

París.—Ha sido asesinado en un paseo de esta ciudad, el Director del Banco europeo Dimitri, que había desempeñado importantes puestos en la U. R. S. S. Se cree que ha sido asesinado por orden del Komintern. Momentos después de haber sido asesinado debía entrevistarse con el Ministro de Economía francés.

#### Huelgas en Barcelona

Barcelona.—La mayoría de los obreros de esta ciudad se han declarado en huelga con motivo de que no les pagan el suficiente sueldo para poder comer.

#### La situación económica en Valencia

Lisboa.—Comunica un corresponsal extranjero que la situación económica del Gobierno de Valencia es desesperada. Para mantener los billetes emitidos, el Gobierno ha tenido que robar a todos los particulares el oro y las joyas que poseían. Los jefes marxistas, después de haberse apoderado del oro, huyen a Francia para esconderlo.

#### Asesinato en Ginebra

Ginebra.—Ha sido asesinado, cuando salía de dar una conferencia en esta población, el Dr. Burman. La charla que pronunció fué contra el comunismo.

Cuando acabó la conferencia salió a la calle; entonces fué cuando los marxistas le agredieron, dejándole muerto.

#### Radio Club Tenerife, a las 19 horas:

#### Los milicianos de Madrid desconcertados

Avila.—Noticias del frente de Madrid dicen que los elementos comunistas están completamente desconcertados, moviendo sus fuerzas de un lado para otro sin ton ni son. No saben por donde recibirán la estocada definitiva de los nacionales, pero ya nadie duda de que les será asestada en fecha próxima, más próxima de lo que muchos creen. Los que se pasan a nuestras filas, que de cada día son más numerosos, refieren cual es la vida que se hace en Madrid, realmente espantosa. No se acaba la guerra, pero su final se ve que es inminente y la situación de la capital de España no puede prolongarse ya más.

#### La aviación nacional lanza proclamas sobre los frentes vascos

Salamanca.—Los aviones nacionales lanzaron proclamas sobre los frentes rojos vascos, en las que se dice que los rojos, impotentes, se dedican una vez más a los asesinatos y ensañamientos en las personas ajenas completamente a la guerra. El día 4 de enero, fueron asesinadas en Bilbao, estando completamente indefensas, 207 personas. Ello constituye, además de una salvajada, una vergüenza para el pueblo vasco, que los nacionales denuncian ante el mundo. El Ejército español no ha bombardeado nunca poblaciones civiles indefensas y solo objetivos militares. Que sepan Aguirre y su pandilla de criminales que nos sobran medios para reducir Bilbao a escombros, pero jamás pasó por nuestra imaginación en cometer tal canallada. El atribuir a los nacionales los repugnantes crímenes que solo y exclusivamente cometen los rojos, bien pudiera hacer cambiar nuestros buenos y humanitarios propósitos.

#### Los dirigentes catalanes tenían pan escondido y el pueblo está hambriento

Barcelona.—La radio de la CNT, dijo que, mientras el pueblo pasa hambre, han sido descubiertos, almacenados en un buque, 1.400 kilogramos de pan. Se instruye la correspondiente causa y en ella se quiere ver una maniobra antirevolucionaria. Los dirigentes, para justificar el hallazgo de tal depósito, han dicho que se trata de pan inutilizado y pasado; pero ello no es cierto pues entre él se han encontrado algunas partidas en perfecto estado.

#### Causa en Francia sorpresa la subida del tipo de descuento

París.—La subida del tipo de descuento del Banco de Francia del 3 al 4 por ciento ha producido sorpresa. Se dice que la medida ha sido tomada para contrarrestar y si se puede anular las maniobras especulativas que se intenta realizar contra la moneda francesa. Se cree que la medida es solo provisional.

#### La crisis belga resuelta

Bruselas.—Tras una entrevista con el Rey, el Jefe del Gobierno recibió a Vandervelde, quien le presentó la dimisión definitiva como Ministro. La cartera de Sanidad fué ofrecida al diputado socialista Director del periódico «El Pueblo», el cual aceptó. Parece que la dimisión de Vandervelde obedeció a un conflicto totalmente de orden doctrinal.

#### Cuando el glorioso Ejército entre en la capital en 48 horas quedará la vida normalizada

Avila.—Como el mal tiempo continúa inmovilizando a los combatientes, se intensifican los trabajos de organización de las columnas de Intendencia que han de aprovisionar Madrid, tan pronto entren en ellas las tropas nacionales. Han sido ya reunidos centenares de camiones-cisternas. El nuevo Alcalde de la Capital de España nombrado por el GENERALISIMO FRANCO ha dicho que en el plazo de 48 horas normalizará completamente la vida madrileña. Ya están perfectamente formados los equipos de agua, electricidad y saneamiento de la ciudad que en ésta han de funcionar inmediatamente.

#### Ciclón en Portugal

Lisboa.—Se van conociendo detalles del violento ciclón que ha azotado estos días algunas regiones portuguesas, especialmente la de Lisboa. La velocidad del viento era de 110 kilómetros por hora. La velocidad máxima fué de 128 kilómetros, en Oporto. La media fué entre 80 y 90. Una de las partes más castigadas fué la capital de Lisboa, especialmente los barrios pobres, donde el agua y el viento causaron grandes estragos. Por toda la ciudad, fueron destruidos gran cantidad de muros, postes, columnas del alumbrado etc., paralizándose el tráfico. Algunas dependencias oficiales fueron inundadas. En ciertos lugares, las aguas alcanzaron dos metros de altura. Todos los pueblos de las márgenes del río sufrieron incalculables perjuicios y en la mayoría de ellos, hay grandes extensiones de terreno inundadas. En Coimbra la parte baja de la ciudad, está también convertida en una laguna. El número de víctimas producidas por el temporal en todo el país, es de 10 muertos y varios heridos. En la capitania del puerto se recibió un radiograma de un vapor inglés que dice que está luchando con el temporal que le produjo averías, arrebatándole parte de la carga. De un vapor sueco situado a 20 millas de Lisboa, se reciben también llamadas de socorro diciendo que tiene el timón destruido. 18 barcos, la mayoría de ellos pesqueros, tuvieron que



Los tesoros enviados tienen un valor aproximado de un millón de pesetas.

Moscou.—Se confirma la detención de dos hijos de Trotzky, los cuales están acusados de sabotaje industrial. Este delito se castiga en Rusia, según los códigos, con la pena de muerte.

Madrid.—Prosigue la evacuación de niños en la capital. La agencia oficial de evacuación comunica que 896 niños han llegado bien a su destino de Barcelona, Valencia y Alicante. Otra expedición de 221 a Francia, ha comunicado a sus padres que han llegado en perfecto estado. También han sido enviados 52 a Albacete y se está preparando otra expedición de 300 para mandar a otra población levantina.

Gibraltar.—Las tropas nacionales que operan en el frente sur han efectuado un avance de tres kilómetros al suroeste de Porcuna.

Madrid.—La junta de defensa de la capital ha comunicado que lleva evacuadas en la actualidad a 250.000 personas civiles, de ellas 150.000 son niños.

Berlin.—Los periódicos alemanes se muestran satisfechos de la acogida que ha tenido la propuesta Italo-Alemana en la cuestión del envío de voluntarios.

Radio Club Portugués a las 2 de la madrugada.

Barcelona.—Se desmiente que hayan sido fusilados a bordo del «Uruguay» 40 prisioneros, pues dicho buque dejó de servir de prisión hace una semana.

Eso es verdad, pero no dicen que si dejó de servir de prisión fué porque los marxistas cometieron la canalada de asesinar a todos los prisioneros.

Barcelona.—Los rumores que habían circulado sobre una probable crisis del Gobierno de la Generalidad, no encuentra confirmación. Estos rumores se inspiraban en cierto descontento en los medios de la CNT por la cuestión de la vida económica de Cataluña.

Londres.—Un corresponsal del periódico inglés «Daily Mail» y que al mismo tiempo era comerciante residente en Madrid, fué detenido el día 17 de noviembre por supuestas ofensas a las milicias rojas. Fué puesto en libertad; pero después ha desaparecido desconociéndose por completo su paradero.

Salamanca.—Ha sido autorizado oficialmente el ayuntamiento de Sevilla para que cada año en abril, realice una feria de muestras de productos propios de Andalucía.

Resumen de la situación militar. Existe en toda la península una gran tempestad de lluvia y viento, tanto en

la parte costera como en la central. Estas lluvias producen la imposibilidad absoluta de avanzar ni de realizar operación alguna. Las aguas han producido desbordamientos de ríos y riachuelos. El frío, el agua, la humedad y el lodo hacen que las operaciones militares estén por completo paralizadas. Entre tanto los nacionales se dedican a operaciones de organización y policía. Cuando vuelva el buen tiempo, las operaciones continuarán. Y decimos continuar porque, en realidad, no han sido paralizadas completamente.

En la parte N., en el frente de Bilbao se ha registrado, según confiesan los propios rojos, fuego de artillería.

En Santander y Asturias, es innegable que, en terrenos montañosos, cubiertos de nieve, con lluvias y frío no pueden llevarse a las tropas a que se comprometan atacando, en operaciones que dentro unos días podrán realizarse cómodamente. Los jefes esperan que el elemento naturaleza se desvanezca.

En el frente catalán, por otros llamados de Aragón, se mantienen en todas partes las líneas de los frentes constituidos.

En el frente de Valencia, lo único que hay es la línea de comunicación entre la Ciudad del Turia y la capital, que los nacionales han dejado libre para que por ella pudieran huir todos los que lo desearan.

En el frente de Málaga las operaciones han continuado. Se procede a la limpieza de la sierra y a la ocupación de pequeños pueblos y aldeas. En el momento en que Queipo de Llano lo quiera, se atacará Motril y se comunicará Málaga con Almería.

Es evidente que llegará un momento en que de la parte de Teruel y Guadalupe bajará una avalancha de fuerzas que corte las comunicaciones de la parte centro con Cataluña y Valencia. La cuña que no se ejerce sobre Levante por la parte de Castellón acabará por separar completamente Cataluña de Valencia. Así quedarán constituidos tres pequeños frentes: El de Bilbao-Santander, el de Cataluña y el de Valencia, sin que haya entre ellos la menor conexión.

La guerra terminará por lo playa de los Balearios de la Barceloneta en Barcelona, desde la cual se tirarán al mar de cabeza los últimos rojos catalanes. Se constituirán pues tres frentes y por último uno solo. Esta es la forma de terminar la guerra en plazo más o menos breve, que depende de la ayuda que reciban los rojos de Francia y Rusia y de que Inglaterra siga tratando igualmente a los rojos y a los que aun llama facciosos por la gracia de Dios.

El Sr. Alcalde agradece vivamente estos donativos.

Esta Alcaldía quiere hacer resaltar la honradez de doña Catalina Sastre, asistente a las Cocinas económicas, la que, al encontrar trabajo, se ha apresurado a comunicarlo a los efectos de darla de baja, cuya conducta contrasta con la de Juan Fullana Ramis, domiciliado en la plaza de la Puerta de Santa Catalina n.º 45, quien, a pesar de haberle proporcionado trabajo en una cantera de Génova, dejó de presentarse, sin motivo justificado, por cuyo motivo ha sido ordenado no se le socorra en las Cocinas.

Sesión de la Comisión Gestora Municipal

Anoche, a la hora acostumbrada, se reunió la Comisión Gestora Municipal para celebrar sesión bajo la presidencia del primer teniente de alcalde señor Cirerol y con asistencia de los señores Bonet de los Herreros, Salleras, Rotger, Fiol, Alabern, Coll, Sastre y Roca. Se lee, y aprueba, el acta de la sesión anterior.

Se aprueba una cuenta del Ensanche.

Acuérdase conceder varios permisos para obras particulares en el interior y Ensanche.

Se aprueba un certificado a buena cuenta, de la Comisión de Ensanche, a favor del señor Nicolau, por obras de desmonte en la calle de Luis Vives.

Queda aprobado un dictamen sobre la construcción de tres fincas en el solar, donde estuvo instalado el Gobierno Civil, de la calle de Unión, y resolviendo instancia respecto a alineación.

También se aprueba otro dictamen referente a la adquisición de la casa señalada con el número 10 de la calle de Maimó.

Queda aprobada la cuarta liquidación de las obras del Grupo escolar de Sant Jordi.

Se destina una petición sobre aguada de buques de la Junta de Obras del puerto.

Apruébase un dictamen sobre municipalización de servicio de Aguas y se faculta al Alcalde para designar a los gestores que hayan de intervenir en el asunto.

Se da cuenta de un dictamen del negociado de Aguas solicitando se cubran unas vacantes que existen en aquel departamento y se concede un voto de confianza al Alcalde para que resuelva.

Quedan probadas las bases de una subasta para la construcción del empedrado de la calle de San Elias.

Y después de otros asuntos de escaso interés, se levantó la sesión.

DEL 1 AL 15 FEBRERO
VENTA SENSACIONAL DE
TROZOS
EN
ALMACENES
ENSEÑAT
SAN MIGUEL, 119 al 123
Por ser la primera Quincena de
TROZOS
que realiza esta casa, los precios marcados son
verdaderamente baratísimos

Jerónima Beltrán, una camisa y un jersey; Sra. Vives de Alzamora, una muda completa; Catalina Cirerol de Mulet, un jersey; María Oliver, muda completa; Catalina Verger de Sastre, muda completa más una toalla; Sra. Velasco de Enseñat, muda completa, más unos zapatos; Margarita Ribas de Reynés, 2 mudas completas; Antonio Mayol y familia, 2 mudas completas; Catalina Martorell, 2 pares calcetines y 12 pañuelos; Una española 2 mudas completas; Rafael Miquel, 3 camisetas, 3 calzoncillos, 3 chalecos, 9 calcetines; Sra. de Muñoz, una muda completa; Luisa Pons Cerdá, 2 mudas completas; Marquesa Vda. de Vivot, una muda completa; Una española, 1 muda completa; Catalina Carbonell de Alzamora, 1 muda completa y 6 pañuelos.

DEL CARNET
En la villa de Buñola ha dejado de existir, habiendo recibido los Auxilios Espirituales, don Francisco Colom Cruz.
El finado por sus bondades y amor al prójimo gozaba de generales simpatías.
A su familia toda y en especial a sus hijos Antonio, Francisco y Guillermo, a sus hijas políticas doña Margarita y doña Francisca, hacemos presente nuestro pésame.

GRAVE ACCIDENTE
Una explosión en Son Bonet
Ayer tarde, en el campo de aviación de Son Bonet, ocurrió un sensible accidente, del que resultaron varias víctimas: muertos y heridos.
Parece que se estaba probando un artefacto bélico (bomba o mina) y éste hizo explosión.
Como por la operación que se realizaba rodeaban el artefacto un compacto grupo de soldados, las consecuencias de la explosión fueron muy sensibles.
Parece que el número de muertos es de cuatro (uno de ellos, suboficial) y el de heridos excede de la decena (entre ellos un oficial y algunos subalternos).
Las víctimas del accidente fueron prontamente atendidas en el propio campo y luego trasladados a esta ciudad los heridos, donde quedaron hospitalizados.

CRUZ ROJA ESPAÑOLA
Asamblea Provincial de Baleares
Dispuesto por los nuevos Estatutos la reorganización de la Cruz Roja española, y en virtud de instrucciones dictadas por la Asamblea Suprema, ha quedado constituida en esta Capital la Asamblea Provincial de Baleares, formada por las personas siguientes:
Presidente de Honor.—Doña Catalina Gual Villalonga de Morell.
Presidente Delegado.—Don Gabriel Villalonga Olivar.
Vice-Presidente.—Don Sebastián Villalonga Gelabert.
Contador.—Don Pedro Perera Llompard.
Tesorero.—Don Miguel Bennassar Costa.

EL Dr. JOSE FERRERO VELASCO
(UROLOGO)
Profesor agregado a la Cátedra de Endocrinología de la Facultad de Medicina de Madrid, Director del Servicio de Urología del Instituto de Patología Médica del Hospital Provincial.
Mientras duren las circunstancias actuales, pasará su consulta de MEDICINA Y CIRUJIA URINARIA, los Lunes y Jueves de 4 a 6 en la Clínica del Dr. VALDES

En Palma

Inauguración de un nuevo Cuartel de Pelayos

Hoy sábado, día 30, a las cuatro de la tarde se inaugurará y bendecirá el nuevo Cuartel de Pelayos de Son Cok situado en la plaza de Guillermo Moragues (barriada de las Cien Casas).

A dicha inauguración y bendición, acto que promete ser muy lucido, quedan invitados todos los Pelayos, niños y simpatizantes.

¡Viva España!

Central Obrera Nacional-Sindicalista

Sindicato de Artes Gráficas

Por la presente, se convoca a todos los camaradas a la reunión que se celebrará el próximo domingo, día 31 a las once de la mañana, en el local social, «Casa Primo de Rivera» (antigua Casa del Pueblo), bajo el siguiente orden del día: 1.º, Constitución del Sindicato; 2.º, Presentación de Delega... y nombramiento de Directiva; 3.º, Ruegos y preguntas.

Dada la importancia de esta Reunión se espera la puntual asistencia.

¡Arriba España!

Aviso

La Inspección del Sello «Contra el Paro» advierte a los importadores que las facturas de mercancías procedentes del exterior de la provincia o del extranjero deberán reintegrarse con el sello «Cruzada contra el Paro», en el momento de su contabilización.

Comandancia Militar de Baleares

Servicio de Plaza para el día 30 de Enero de 1937

Jefe de día.—Comandante de In-

fantería don Joaquín Rovira Truyols. Imaginaria.—Id. de id. don Miguel Garau Sureda.

Visita Hospital.—3.º Capitán de Infantería.

Vigilancia.—Los Cuerpos de la Guarnición.

Ayuntamiento

Multas

Por el Sr. Alcalde han sido impuestas buen número de multas por abandono de perros y por circular éstos sin placa ni bozal.

Además ha impuesto una de 25 pesetas a don Bartolomé Garau Bennasar, por dejar su automóvil abandonado en la vía pública.

También ha sancionado con mil pesetas a don Baltasar Company Gari, domiciliado en la calle de Eusebio Estada, n.º 91, por circular con excesiva velocidad por la plaza de España y no pararse al ordenárselo el Guardia Urbano, por venir huyendo de los agentes de arbitrios por no pagar los derechos de entrada de unas latas de manteca que llevaba, insolentándose, además, con dicho guardia.

Las Cocinas Económicas

D. Humberto Muret Badia, ha entregado seis cuchillos de cocina.

D. Rafael Pascual, don Antonio Obrador y don Antonio Carratalá, han ingresado 250 pesetas cada uno, en la suscripción abierta para las Cocinas.

El Segundo sector de Milicias Urbanas ha hecho entrega de 119 30 pesetas.

D. Lorenzo Matas, 10 ptas.—La niña, María Mora Sampol, 5 ptas.—Un soldado de Infantería, 7 75 ptas.—Don Damián Femenias, 25 ptas.—Don Julián Nicolau, 6.ª entrega, 25 ptas. y don Pedro J. Seguí, 7.ª entrega, 10 ptas.

Falange Española de las J. O. N. S.

Festival en el Principal

Organizado por la dinámica Margara con la colaboración de diversos elementos se está organizando un grandioso festival para fines de la próxima semana en el Teatro Principal y a beneficio de las Milicias de Falange.

Aparte de su colaboración personal, Margara cuenta ya con las disciplinadas huestes de Nadina Lang, del pianista Mas Porcel, del sexteto de Radio Falange y del formidable pianista Agustín Alaman.

Dicho festival constituirá una verdadera manifestación de arte como hace tiempo no se ha dado en Palma y aparte de la finalidad tan simpática de la función se reunirá un conjunto de elementos de gran valía que han prestado desinteresadamente su colaboración las cuales bajo la experta dirección de Margara creemos han de lograr deleitar al numeroso público que a no dudar llenará, hasta los topes, el local.

Cursillo de Religión de Falange Femenina

El cursillo de Religión que ha organizado F. F. y que corre a cargo del Ilustrísimo Canónigo don Andrés Coll, cuya primera explicación fué el pasado martes viéndose concurridísimo continuará el próximo día 2 (martes) a las cinco en punto en el local de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros que ha sido cedido a Falange Femenina para este fin.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Continuación de la lista de donativos para los soldados del frente Margarita Porcel, una muda comple-

